

Estudiantes del IQS visitan la fábrica de Ercros en Vila-seca



Imagen de los estudiantes junto al personal de Ercros

Un grupo de estudiantes del máster en Ingeniería Química del Instituto Químico de Sarrià (IQS) ha visitado la fábrica de Vila-seca I de Ercros.

La visita forma parte de un proyecto académico centrado en la recuperación del calor residual del proceso de producción del ácido clorhídrico, tutorizado por el jefe de departamento de I+D de química básica del complejo industrial de Tarragona de Ercros, Joan Cambra, y el técnico del mismo departamento, Aleix Garriga. Durante la jornada, los estudiantes conocieron de cerca los procesos productivos y avanzaron en su proyecto junto a los especialistas de Ercros.

Esta colaboración entre Ercros e IQS pone de manifiesto el compromiso de ambas instituciones con la formación de los futuros ingenieros químicos y la combinación del conocimiento teórico con la experiencia práctica en un entorno industrial.

Toda la información sobre la fábrica de Ercros en Vila-seca I, [aquí](#).

Vila-Seca, 18 de diciembre de 2024